
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

111 Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

L'anno duemìlaventidue il giorno dieci del mese di novembre è stata regolarmente convocata, alle ore

12:00 in prima convocazione e alle ore 12:15 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare

Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Documento Unico dì Programmazione 2022-2024

2. Approvazione Bilancio di Previsione Esercizi 2022-2024

3. Articolo 58 del D.L. 25 giugno 2008 n. 112, convertito, con modificazioni, dalla legge 6 agosto

2008 n. 133 Piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2022/2024

4. Programma triennale del lavori pubblici 2022/2024 ed elenco annuale dei lavori anno 2002.

Approvazione.

5. Approvazione programma per l'affidamento di incarichi di studio, ricerca e consulenza anno 2022

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Marni Antonio Dario Presidente 12:30 13:30

2. Recupero Agostina

3. Abbate Giuseppe

4. Benenati Gianfranco

5. Bongiovanni David

6. Molino Cesare

7. Pìrri Lidia

8. Scolaro Melangela

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ASSENTE

12:40

12:30

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

12:15

13:15

13:30

13:30

Presidente; Antonio Darlo Marni

Segretario; Benenati Gianfranco

Alle ore 12:30 il Presidente, rilevato il raggiungimento del numero legale, dichiara la seduta aperta.



Si passa alla trattazione congiunta dei primi due punti all'ordine del giorno.

Si da atto della presenza della Dott.ssa Bartolone, convocata per la discussione dei due suddetti punti.

Alle ore 12:40 accede in Commissione il Consigliere Abbate.

La Dott.ssa Bartolone elenca i fondi statali che sono stati messi a disposizione del Comune per la

copertura del disavanzo e che in parte sono stati utilizzati per la quadratura del bilancio. Sono stati altresì

stanziati fondi per Euro 674.000 per il caro bollette e si potrà utilizzare 485.000 del tondone COVID.

La Dott.ssa Bartolone relaziona in merito all'attività di accertamento e riscossione, sia quella svolta da

AEG sia quella svolta dal nuovo affidatario Municipia. Si discute delle possibili riduzioni del fondo crediti

dubbia esigibilità in forza di tale attività.

Si richiede alla Dott.ssa Bartolone la documentazione relativa ai capitoli non impegnati o parzialmente

non impegnati, al fine di valutare la possibilità di proporre emendamenti.

Alle ore 13:15 lascia la Commissione il Consigliere Abbate.

Alle ore 13:25 la Dott.ssa Bartolone lascia la Commissione dopo aver concluso la sua audizione.

Alle ore 13:30 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima utile.

Il Segretario recidente


